

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Sekolah : SMP NEGERI 8 SIBOLGA
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kelas/Semester : VIII/Genap
Materi Pokok : Degrees of Comparison
Alokasi Waktu : 2 x 40 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah melakukan pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran discovery learning peserta didik dapat memahami, menyatakan dan menanyakan teks lisan dan tulis tentang perbandingan jumlah dan sifat orang, binatang dan benda.

B. Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan 10 menit (Pertemuan 1)		
Penguatan Pendidikan Karakter Guru membuka pelajaran dengan berdoa (religious); menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran, rencana penilaian, dan skenario pembelajaran.		
Kegiatan inti 60 Menit		
Model: Saintifik learning Alat, Bahan dan Media ❖ Buku ❖ Referensi digital ❖ Alat tulis ❖ Sumber internet ❖ Modul	Mengamati	Peserta didik di dalam kelompok belajar : Guru menunjukkan 2 buah gambar yang berbeda kemudian meminta peserta didik mengamati dengan teliti perbedaan ciri-ciri fisik kedua gambar tersebut.
	Menanya (Critical Thinking):	Guru mempertanyakan kepada siswa tentang perbandingan kedua gambar tersebut Guru meminta siswa untuk membuat perbandingan antara dia dengan teman yang ada disebelahnya.
	Mencari Informasi	Meminta peserta didik mencari informasi tentang perbandingan jumlah dan sifat orang dan benda.yang ada didalam kelas.
	Mengasosiasikan	Setiap kelompok membuat percakapan pendek tentang perbandingan jumlah dan sifat orang dan benda.yang ada di dalam kelas
	Mengkomunikasikan	Setiap kelompok menampilkan percakapan pendek tentang perbandingan jumlah dan sifat orang, binatang dan benda didepan kelas.
Penutup 10 menit		
➤ Guru dan siswa mengadakan refleksi bersama tentang perbandingan jumlah dan sifat orang, binatang dan benda ➤ Berdoa dan memberi salam		

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

➤ **Unjuk Kerja**

1. Membuat percakapan pendek tentang perbandingan jumlah dan sifat orang, binatang dan benda yang ada dirumahnya.

Diketahui oleh,
Kepala Sekolah

HASMIDAR MARPAUNG, S.Pd, M.M
NIP. 19700307 199802 2 002

Sibolga, Oktober 2021

Guru Mapel

HASMIDAR MARPAUNG, S.Pd, M.M
NIP. 19700307 199802 2 002

**Mengetahui,
Pengawas Sekolah Pembina**

Rusdin Aceh, S.Pd
NIP.19611118 198502 1 001